

## **APOYAMOS A NUESTROS COMPAÑEROS DE MILLONARIOS: ¡SIN GARANTÍAS NO HAY FÚTBOL!**

ACOLFUTPRO repudia los actos violentos que se presentaron la noche de este viernes en los alrededores del estadio Sierra Nevada de Santa Marta, contra el bus que transportaba a la delegación de Millonarios F.C. y que dejó herido al futbolista Iván Arboleda y apoya la decisión de nuestros compañeros de negarse a jugar el partido contra el Unión Magdalena por falta de garantías, pese a la presión de los representantes de la Dimayor.

Es inaceptable que el equipo se desplazara con un débil esquema de seguridad, con solamente tres motos de la policía, lo que le facilitó a los desadaptados acercarse al bus en el momento en el que llegaba al estadio para lanzarle objetos contundentes, como la enorme roca que impactó una de las ventanas del bus y que afectó los ojos del compañero Arboleda, debido a las esquirlas del vidrio.

Como la agremiación que representa y defiende los derechos de los futbolistas profesionales en Colombia, exigimos que los futbolistas tengan las mínimas garantías para ejercer su profesión y solicitamos a las autoridades que adopten medidas contundentes antes esta situación que se ha vuelto recurrente y en la que constantemente se pone en riesgo la integridad física de los trabajadores del fútbol. Ya lo hemos dicho y lo repetimos una vez mas: **¡Estamos a tiempo de prevenir una tragedia!**

---

**¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!**